



René Arias Hernández

Actualmente es Jefe de Unidad de Estadística Académica del Departamento de Planeación e Innovación Educativa. Anteriormente fue Jefe de Unidad de Seguridad Informática en la Facultad de Ciencias Químicas de 2014 a 2016 y de 2010 a 2013 fue Jefe de Unidad de Sistemas Computacionales en la Facultad de Zootecnia y Ecología.

Es ingeniero en Sistemas Computacionales en Hardware. Cuenta con una maestría en Redes Móviles; ambas por la Facultad de Ingeniería de la Universidad Autónoma de Chihuahua.